

## Monreal prefiere renunciar a sus aspiraciones que traicionar a AMLO.

**Por: Javier Chávez. La Razón. 15/01/2017**

El delegado en Cuauhtémoc asegura que la construcción de un proyecto alternativo de nación está por encima de los intereses personales; “lidero encuestas en CDMX, pero respetaré al candidato que elija mi partido”, dice a La Razón

La construcción de un proyecto alternativo de nación está por encima de intereses personales, por lo que “yo nunca voy a dar la espalda a Andrés Manuel López Obrador, quien encabeza esta cruzada y con quien no tengo ni tendré un rompimiento”, aseguró el delegado en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal.

En entrevista con La Razón el titular de la demarcación más relevante del país afirmó que lidera por 20 puntos las encuestas de preferencia electoral para ocupar el Gobierno de la Ciudad de México, sin embargo se sujetará a los resultados que arroje el sondeo que realizarán en Morena para elegir al mejor candidato para 2018.

En cuanto a su relación con el Jefe de Gobierno, Miguel Mancera, Monreal afirmó que es más conveniente mantener la cordialidad y la colaboración con el mandatario capitalino; no obstante hay sectores en Morena que buscan la confrontación, lo cual es un error.

**¿Hay distanciamiento con Andrés Manuel López Obrador, el líder de Morena?**  
Nunca voy a traicionar a Andrés Manuel López Obrador.

Tengo invirtiendo políticamente en mi país 40 años y creo en el cambio que merece la nación. No es lógico, es hasta un despropósito, pensar que voy a caminar fuera de Morena, del cual soy fundador, y alejarme de AMLO.

Nunca lo voy a traicionar, prefiero alejarme de la vida pública antes que confrontarme. Desde hace 20 años, desde 1997, cuando renuncié al PRI, he dedicado parte de mi vida al proyecto que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

**Si su partido no lo elige para contender por el Gobierno de la Ciudad de México ¿buscaría otras alternativas?** No vamos a ser factor de división al anterior

de Morena y no vamos a ser quintacolumna, prefiero no participar como candidato a confrontarme con el movimiento y con AMLO. No vale la pena, no es una ambición personal.

He actuado con lealtad y firmeza. Tengo mi propia posición política, pero nunca iría contra el movimiento que encabeza Andrés Manuel, máxime ahora que estamos 20 puntos arriba.

Yo afirmé que era necesaria una alianza de izquierda para garantizar un triunfo holgado, seguro e incuestionable. Eso se interpretó de otra manera.

**Usted lidera las encuestas...** Vamos a ganar la Ciudad de México y estoy 11 puntos arriba en todas las encuestas al interior de Morena.

Va a haber una encuesta, que es un acuerdo político interno, a finales de este próximo año, y quienes resulten, de quienes se apunten, vamos a participar. Yo estoy seguro de que lo vamos a lograr. Morena ya está 20 puntos arriba en la ciudad y ahora tenemos que actuar con mucha sensibilidad, sin acciones personales y sin actitudes facciosas, para caminar juntos.

**Si los resultados de esa encuesta no le favorecen...** Yo acepté las reglas políticas de la encuesta, si yo no soy el que está arriba por supuesto que voy a respetar los resultados y a sumar esfuerzos.

Preferiría que todas las fuerzas de izquierda se unieran aunque sacrificáramos nuestra posición personal.

**Hay voces al interior de Morena que desaprueban su acercamiento con el Jefe de Gobierno...** Es importante no dejar suelta la posibilidad de hacer acuerdos con Miguel Mancera y mi posición como jefe delegacional me impide confrontarme con el gobierno capitalino por razones obvias. Juntos podemos construir cosas importantes y positivas para la ciudad.

La construcción política no demerita ni socava la fortaleza ni los principios. En la política se tienen que tomar decisiones y ahora el país vive un problema serio.

Es normal, hay grupos dentro de Morena que quisieran verme más confrontado con la autoridad y la verdad es que el ejercicio de gobierno te hace ver la necesidad de construir acuerdos; la política necesita varios elementos y soluciones y uno de ellos

es el diálogo.

**¿Qué le diría a estos grupos? ¿Quién o quiénes los encabezan?** No los voy a señalar. Morena es muy amplio, es un mosaico de opiniones y posiciones, y he debatido con ellos porque tengo una posición política y administrativa.

He tratado de reencontrarme con ellos, voy a convencerlos de que lo que estoy haciendo es lo que corresponde a un ejercicio de gobierno responsable; voy a convencerlos de que estoy a favor de construir instituciones y de atraer sectores que no están con nosotros.

**¿Cuáles son esos sectores?** No basta la clientela de Morena, tenemos que atraer otros sectores, como: eclesiásticos, intelectuales, empresariales. Incluso los medios de comunicación, de quienes nos hemos alejado.

Estoy invitando a la reflexión a todos los miembros de Morena.

**¿Qué relación mantiene con otros partidos?** Hay una buena relación con todos los partidos, ha habido un trato respetuoso y ha habido también atención a su gestión. La ciudad es plural, la delegación es plural y a todos los respetamos y los atendemos. Eso ha dado frutos. Desde hace un año no hay polarización, no hay enfrentamiento, ningún tipo de confrontación.

Es una política que estoy acostumbrado a hacer, de conversar con todos, es la que da mejor resultado. Hablar con la verdad con ellos, decirles lo que se puede y lo que no y abrir toda la información en el caso de que se requiera.

Tengo una buena relación con un sector del PRD, tengo una buena relación con el PRI, tengo una buena relación con un sector del PAN, no se diga con Movimiento Ciudadano, con el PT, con el PES.

**Usted hablaba de la importancia de una alianza...** Quien sea Jefe de Gobierno deberá tener una gran capacidad e inclusión para unir a todos. La ciudad está en un momento crítico; es un momento difícil y necesita un gobierno legítimo para sacar adelante todos los retos que enfrenta.

Todos los problemas de la ciudad se tienen que afrontar desde una perspectiva plural, la Ciudad de México va a seguir creciendo, va a seguir poblándose y puede ser la ciudad más atractiva del mundo, pero hay que estar unidos.

Fuente:<http://razon.com.mx/spip.php?article332718>

Fotografía: Especial

**Fecha de creación**

2017/01/15